

LINKS TO:

Stage 2, Module 11

Learning Object 3: I went there

Exercise 1

Choose three destinations for Anna. Then write detailed accounts of these holidays.

Sample transcripts:

Laporan Satu

Pada bulan September dua tahun yang lalu saya sekeluarga bepergian ke Uluru. Uluru terletak di Negara bagian Northern Territory dan dulu disebut Ayers Rock. Pertama-tama kami naik pesawat dari Bandar Udara Brisbane ke kota Alice Springs. Penerbangan itu makan waktu dua setengah jam.

Setiba di Alice Springs, kami bermalam di Outback Hotel. Besoknya pagi-pagi kami berangkat dari Alice Springs naik bis wisata menuju Uluru. Perjalanan itu makan waktu lima setengah jam.

Setiba di Uluru, kami beristirahat dan makan siang. Cuaca di Uluru sangat panas dengan suhu 45 derajat Selsius. Sesudah makan siang kami berjalan mengelilingi dasar batu Uluru. Panjangnya 10,6 kilometer dan makan waktu tiga setengah jam.

Kami kepanasan dan sangat capek. Malam itu kami bermalam di Uluru Resort dan bermain di kolam renangnya. Pada malam hari suhunya masih 28 derajat Selsius.

Besoknya, pagi-pagi kami naik bis wisata untuk bertamasya melihat batu-batu Kata Tjuta yang dulu disebut The Olgas. Jarak dari Uluru ke Kata Tjuta hanya 50 kilometer dan makan waktu setengah jam.

Sesudah melihat Kata Tjuta kami diantar bis ke Bandar Udara Ayers Rock untuk naik pesawat ke Alice Springs. Kami bermalam di Alice Springs dan besoknya naik pesawat lagi untuk pulang ke Brisbane.

Laporan Dua

Pada bulan Juli dua tahun yang lalu saya sekeluarga mengikuti tur ski ke Pegunungan Snowy selama lima hari. Di Australia bulan Juli adalah musim dingin.

Kami berangkat dari Brisbane naik bis wisata. Jarak Brisbane ke Pegunungan Snowy 1420 kilometer dan perjalanannya makan waktu tujuh belas setengah jam.

Setiba di Pegunungan Snowy, kami menginap di Perisher Inn di kawasan Perisher valley selama tiga hari. Karena letaknya di ketinggian, cuaca di Perisher pada bulan Juli sangat dingin dengan suhu minimal rata-rata minus lima derajat Selsius.

Setiap pagi Peter dan saya mengikuti kelas untuk belajar ski selama 2 jam. Setelah kelas selesai, kami bebas bermain ski atau papan salju sendiri. Selain itu kami membangun orang-orangan salju dan saling melempar bola salju.

Bermain di salju sangat menyenangkan, walaupun cuacanya sangat dingin dan kami kadang-kadang kedinginan.

Pada malam hari kami berkumpul mengelilingi api dan menyanyikan lagu-lagu serta memanggang marshmallows.

Setelah tiga hari di daerah salju kami senang kembali ke Brisbane di mana cuaca tropisnya lebih cocok bagi kami.

Laporan Tiga

Dua tahun yang lalu pada liburan sekolah bulan April, keluarga saya dan beberapa keluarga lain berkemah di Taman Nasional Pegunungan Bunya. Taman Nasional Pegunungan Bunya terletak 240 kilometer di sebelah barat laut Brisbane dan perjalanan ke sana naik mobil makan waktu dua setengah jam. Taman ini merupakan taman nasional besar yang pertama di Australia.

Sampai di sana kami mendirikan tenda-tenda kami, lalu pergi menjelajah di hutan dan melihat pemandangan alam yang sangat indah. Kami juga melihat banyak burung khas Australia seperti kookaburra, rosella merah, kakatua raja dan burung lainnya. Ada pula kanguru kecil yang mendatangi kami untuk mengambil makanan dari tangan kami.

Pada malam hari kami memanggang bistik daging sapi dan sosis di tempat panggangan yang disediakan di daerah berkemah.

Sesudah makan kami mengobrol sedikit bersama teman-teman lalu masuk ke tenda untuk tidur. Saya setenda dengan Peter dan kami mengobrol berjam-jam.

Menuju tengah malam tempat berkemah menjadi gelap dan sepi sekali. Hanya suara nyamuk dan serangga lain yang terdengar. Saya kurang suka berkemah di hutan pada malam hari karena sedikit menakutkan.